

## 留学報告書 II (2020年度小5コース留学生)

塾内在籍校・学年(派遣時)	幼稚舎 5年
留学先校名	Dragon School
留学期間	2020年 9月から 2021年 7月まで

### 留学前

#### なぜ留学しようと思いましたか？

色々な国の子供たちに会って、勉強したり、遊んだりするのが楽しそうで、今まで自分が経験していないことを経験したかったからです。

#### 留学に向けて、事前にどのような目標を立てましたか？

たくさんお友達を作って、新しいことにも積極的に取り組もうと思いました。

### 留学を振り返って

期待通り、楽しく過ごせました。授業が面白く、先生と生徒のやり取りがたくさんあったのが良かったです。

#### クラブ活動や課外活動など、勉強以外の活動について教えてください。

Design Technology, Athletics, FireTech, Tennis, Polo  
日本ではできないことがたくさんできて、よい経験になりました。

#### 学校内や寮内で、コロナ対策としてどのようなルールがありましたか？

僕は、ハウスとクラスの2つの Babble に属していて、それ以外の人とはできるだけ交わらない。休み時間は決まった場所で遊ぶ。体育やゲームがある日は朝から体操服で学校に行く。Bun break はハウスに戻らず、学校で過ごす。

#### ルームメイトについて教えてください。

6人、3人、3人の部屋割り、最後の2タームは3人部屋でした。2人ともヨーロッパからのお友達で、ロンドンにお家もあり、お家に遊びにいかせてもらったり、誕生日会に招待してもらったり、とても仲良くなりました。

#### 短期・長期休暇はどのように過ごしましたか？

日本に帰国したり、イギリスでガーディアンのお宅やホストファミリーのお宅にホームステイをさせてもらいました。

### 勉強について

ドラゴン科目数が多く、語学もフランス語やラテン語の授業がありました。宿題はほぼ日本と同じで、用紙をもらって自習したい人は自習します。リモート授業だと先生がやはり遠いので、ちょっと伝わりにくい感じがして、対面授業のほうがやる気ができました。

### リモート授業について

年末に帰国し、年明けからロックダウンでオンライン授業になったため、日本からリモート授業に参加しました。録画の授業はあまり面白くなかったのですが、オンタイムで授業を受けていたため、月・火・木・金は12時まで授業があり、生活リズムがちょっとおかしくなりました。でもオンライン授業自体はinteractiveで楽しかったです。

### 今後の派遣留学生へのアドバイス

最初は大変で心細いかもしれないけれど、あきらめないで前に進めば大丈夫になると思うので、頑張ってください。

以上

